



CEDIDA

LA REUNIÓN DONDE SE TOMARON LOS ACUERDOS DE SEGURIDAD.

## Acuerdan plan para restablecer seguridad en Escuela Paul Harris

**EN RAHUE BAJO.** *Con las nuevas acciones se espera reactivar el servicio de alimentación para los alumnos.*

Una serie de medidas fueron determinadas en una reunión realizada ayer en dependencias del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) donde participaron directivos de la entidad, padres y apoderados del Paul Harris, funcionarios de Seguridad Ciudadana y Carabineros.

Ello, tras una serie de tres robos que afectaron al plantel de Rahue Bajo en menos de 72 horas y donde los hampones se llevaron la alimentación e implementos de cocina.

Entre las acciones comprometidas por el municipio está la reposición de cañerías y funcionamiento normal de los servicios de gas para la cocina; la instalación de rejas metálicas en ventanas y puertas de la cocina y bodega; la implementación de un sistema de alarma moderno; refuerzo del cierre perimetral y patrullajes coordinados entre Seguridad Ciudadana y Carabineros.

Se espera que con estas ac-

ciones se pueda reactivar el servicio de alimentación para los alumnos para abordar el escenario que afecta a la Escuela Paul Harris.

“Habrá cambios importantes que permitirán una identificación inmediata de personas y respuesta rápida ante hechos delictuales”, afirmó Carlos Peña, administrador municipal.

El director (s) del Daem, Oscar Rosales, destacó el enfoque integral del plan con medidas estructurales a largo plazo.

Desde el Centro de Padres, su presidenta Yesenia Kristi expresó su satisfacción tras la reunión sostenida en dependencias del Daem.

“Nos dieron plazos concretos y acciones inmediatas. El lunes nuestros hijos volverán a clases con almuerzo caliente y mayor seguridad. Eso es lo que esperábamos como comunidad”, indicó. Los acuerdos surgen tras la medida extrema de los apoderados de hacer vigilancia nocturna en el recinto durante dos noches.